

## Réalisation 8 : Travail collectif d'une classe pour la crèche avec des matériaux de récupération

Le concours de crèche a été proposé à la classe de CM1/CM2 (26 élèves). Nous avons décidé de faire une crèche à partir de matériaux de récupération (aucun achat). Les élèves ont été tout de suite motivés par le projet.

Ils se sont organisés spontanément en groupes pour réaliser les décors, les accessoires, habiller les personnages, peindre, coller, couper... Chacun a rapporté du matériel de chez lui. Ils se sont réparti le travail tout en s'échangeant des conseils, des idées... Chacun a pu participer selon ses envies. Quelques élèves, pour lesquels c'est un peu plus difficile, y ont mis tout leur cœur et ont pu trouver du plaisir à la réalisation d'un travail en commun.

La crèche a été réalisée en 3 après-midis.

Les élèves ont beaucoup apprécié ce travail en groupes. Ils sont fiers de leur réalisation.

La crèche a été présentée aux différentes classes de l'école et aux familles à l'occasion du goûter de Noël.